

VOS LOISIRS

FESTIVAL Du 27 juin au 8 juillet, Musique dans le Grésivaudan

Le Grésivaudan joue classique

16/05

Avec son coup d'envoi le 27 juin prochain, c'est l'un des premiers festivals de l'été dans le Sud-Isère. Et l'un des plus anciens.

"Musique dans le Grésivaudan", c'est une histoire de plus de vingt ans dans la vallée pour une équipe de bénévoles amoureux de musique de chambre.

Depuis six ans, Laure Collaudant a pris la direction artistique de l'événement et chaque année, la programmation est à la hauteur de l'attente des mélomanes de la région.

Romain Leleu en clôture

En 2011, six concerts seront proposés dans six sites patrimoniaux du Grésivaudan, avec comme fil conducteur Beethoven. Cela débutera à Fort Barraux avec l'Ensemble Nachtmusique, ensemble d'instruments à vent du XVIII^e siècle, autour de Mozart, Haydn et bien sûr Beethoven.

Les quatre concerts suivants auront lieu dans des églises. D'abord en l'église de Goncelin, avec le trio à cordes de Christophe Roy, Noëmi Schindler et Jean-Claude Henriot (Kagel et Beethoven). Puis en l'église de Tencin, avec le Quatuor Amôn (Beethoven et Chostakovitch), et en l'église de Saint-Ismier, avec le duo piano-violoncelle Éric Le Sage et François Salque (Beethoven). Enfin, en l'église de Crolles, où la virtuose Anastasya Terenkova donnera un récital de piano (Scarlatti, Beethoven et Chopin).



Le Quatuor Amôn et l'Ensemble Nachtmusique seront présents cet été au festival Musique dans le Grésivaudan. DR

Pour la soirée de clôture, Musique dans le Grésivaudan proposera, à l'Espace Bergès, à Villard-Bonnot, un concert avec le trompettiste phénomène Romain Leleu.

POUR EN SAVOIR PLUS

Musique dans le Grésivaudan, du 27 juin au 8 juillet. Tous les concerts débutent à 20 h 30.
Site Web : www.musiquedanslegresivaudan.com

REPÈRES

AU PROGRAMME

- Lundi 27 juin, à Fort Barraux : l'Ensemble Nachtmusique (Mozart, Haydn et Beethoven).
- Mercredi 29 juin, en l'église de Goncelin : Christophe Roy, Noëmi Schindler et Jean-Claude Henriot (Kagel et Beethoven).
- Vendredi 1^{er} juillet, en l'église de Tencin : Quatuor Amôn (Beethoven et Chostakovitch).
- Mardi 5 juillet, en l'église de Saint-Ismier : Éric Lesage et François Salque (Beethoven).
- Mercredi 6 juillet, en l'église de Crolles : Anastasya Terenkova (Scarlatti, Beethoven et Chopin).
- Vendredi 8 juillet, à l'Espace Bergès de Villard-Bonnot : Romain Leleu et l'Ensemble Convergences.

